



EL JOVEN CURSA SU DOCTORADO EN LA U. DE ANTOFAGASTA.

## Estudiante de doctorado participa en un programa en Corea del Sur

Edgar Rimarachín Valde-rrama, estudiante peruano del doctorado en energía solar de la Universidad de Antofagasta (UA), fue seleccionado para participar en la primera versión del Science Invitation Program for Scientists in (APEC), iniciativa internacional organizada por Corea del Sur y que convocó a investigadores de 21 economías del Asia-Pacífico.

Al respecto Rimarachín explicó que "este programa tiene como eje central la ciencia, la tecnología y la innovación. Todos los participantes fuimos nominados por los organismos responsables en nuestros países. En mi caso, fui postulado y seleccionado por el CONCYTEC, el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación de Perú".

El joven cursa su tercer año de doctorado en la UA y se desempeña como profesor asociado en una universidad estatal peruana.

La versión intensiva del programa, de diez días, contempló actividades de formación especializada, visitas técnicas y mentorías, enfocadas en áreas estratégicas como almacenamiento de energía e hidrógeno.

"Estuve asignado al grupo de química, donde recibimos capacitaciones, visitamos laboratorios y desarrollamos propuestas de investigación que expusimos en equipo", relató.

Rimarachín conoció la UA en 2022, cuando fue seleccionado para una movilidad académica. "Ahí conocí a los profesores del programa y decidí postular al doctorado", dijo. 🇵🇪